

Gobierno venezolano revisa cooperación con Programa Mundial de Alimentos



Foto: Sputnik Mundo.

Caracas, 2 ago (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Jorge Arreaza, sostuvo un encuentro este lunes con Lola Castro, directora regional del Programa Mundial de Alimentos -PMA-, para América Latina y el Caribe, durante el cual evaluaron los nexos de cooperación.

En reunión desarrollada en la Casa Amarilla (sede de la Cancillería), el canciller y la funcionaria del PMA valoraron las operaciones conjuntas del organismo multilateral con el Estado venezolano, de acuerdo con nota de prensa.

El Gobierno de Venezuela suscribió en abril último un memorando de entendimiento sobre prestación de asistencia con el organismo internacional adscrito a la Organización de las Naciones Unidas -ONU.

Ambas partes sellaron el acuerdo tras una reunión entre el mandatario venezolano, Nicolás Maduro, y el director ejecutivo del PMA, David Beasley.

En esa ocasión, el jefe de Estado destacó el proceso de acercamiento que llevó a la rúbrica del convenio de cooperación, el cual permitirá en un primer momento llevar adelante programas de apoyo y asistencia alimentaria a niños de la educación inicial.

Maduro reiteró además el compromiso del Ejecutivo bolivariano de mantener permanente comunicación con el PMA para abrirle las puertas a nuevas iniciativas y proyectos.

El Programa Mundial de Alimentos constituye la mayor agencia humanitaria dedicada a abordar el problema del hambre a nivel global, mediante el apoyo a los esfuerzos nacionales y regionales para garantizar la seguridad alimentaria de los sectores poblacionales más vulnerables. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/265862-gobierno-venezolano-revisa-cooperacion-con-programa-mundial-de-alimentos>



Radio Habana Cuba